



「開校50周年」

～笑顔あふれる三原色 未来につながる明日を創る～

校長 木和田 美佐

暖かな春の日差しの中、お子様の御進級、御入学、誠におめでとうございます。
心よりお祝いを申し上げます。

この4月より新たに新入生251名を迎え、全校生徒774名、教職員68名で令和7年度をスタートしました。開校50周年を迎えるこの歴史と伝統ある田島中学校での校長2年目として、大変嬉しく感じるとともに、身の引き締まる思いです。保護者の皆様、地域の皆様のお力をいただき、地域とともにある信頼される学校を目指してまいります。



「笑顔あふれる三原色 未来につながる明日を創る」

これは、今年度創立50周年を迎えるにあたって、生徒たちに募集をかけ、投票によって決定したスローガンです。また、右上に掲載した作品は、創立50周年記念キャラクター「ウサクラソウ」です。生徒たちによって決定したこのスローガンとキャラクターとともに創立50周年記念行事を成功させ、生徒、保護者の皆様、地域の皆様とともにお祝いしたいと考えています。また、今後、このスローガンについては、正門前に懸垂幕を掲示する予定です。御来校の際には、ぜひご覧ください。

さて、今年度、本校では、学校教育目標「きれいな学校・調和のとれた人づくり」の具現化に向けて、全教職員が一丸となって協力し、教育活動に取り組んでまいります

【令和7年度 学校教育目標】

「きれいな学校・調和のとれた人づくり」

①自ら学ぶ生徒(知性を磨く) ②心豊かな生徒(感性を磨く) ③活動力のある生徒(体を鍛える)

「①自ら学ぶ生徒」については、ICTの活用による学習活動の充実を図り、主体的に学び物事の道筋を究めて進む生徒の育成を目指します。「②心豊かな生徒」については学校行事や生徒会活動の充実をとおして、お互いを認め合い、思いやりの心をもつ生徒の育成を目指します。また、「③活動力のある生徒」については小中一貫教育の一層の充実や地域行事への積極的な参加をとおして、運動・文化・芸術を好み、心身の健康な生徒の育成を目指します。そして、「学校運営協議会」の皆様のお力もいただき、「地域とともにある田島中学校」として「教職員英知と創造を生かし、誠実で心豊かな温かい学校づくり」を推進して参ります。

結びに当たり、今年度も保護者、地域の皆様方には、様々な機会に学校に足を運んでいただき、本校の教育活動や生徒の学ぶ姿、成長する姿を見ていただき、忌憚のない御意見を賜りますとともに、より一層のあたたかい御支援、御協力を心よりお願い申し上げます。

令和7年度も何卒よろしくお願い申し上げます。